

Lied des SV Wolfgruben / Wilhelmshütte

Bis Ende der 70iger Jahre wurde am Ende jeder Generalversammlung unser Fußballlied gesungen. Ein Brauch, der das Zusammengehörigkeitsgefühl stärkte, aber leider allmählich in Vergessenheit gerät. Vielen jüngeren Mitglieder ist der Text nicht mehr bekannt und wird deshalb in die Chronik aufgenommen.



Brü - der, seht die Fuß - ball - fah - nen, in den Lüf - ten weh'n



schwarz und weiß sind uns - 're Far - ben, die vo - ran uns weh'n



Drum Ihr wack- 'ren Fuß - ball - spie - ler hal - tet Eu - er Wort,



hal - tet Eu - ren Club in Eh - ren, daß er blü - het fo - rt



hal - tet Eu - ren Club in Eh - ren, daß er blü - het fort

Brüder seht die Fußballfahnen in den Lüften weh'n,
schwarz und weiß sind uns're Farben, die voran uns weh'n.
Drum ihr wack'ren Fußballspieler haltet euer Wort,
Haltet euren Club in Ehren, dass er blühet fort.

Ref.: Haltet euren Club in Ehren, dass er blühet fort.

Unser Torwart auf der Lauer, schaut bedächtig drein.
Die zwei Back's steh'n wie 'ne Mauer, greifen helfend ein.
Und der lange Mittelläufer schießt die Bälle vor,
dass die kleinen flinken Stürmer schießen Tor auf Tor.

Ref.: Dass die kleinen flinken Stürmer schießen Tor auf Tor.

Dieses Liedlein ward gesungen mitten in der Nacht.
Von zwei wack'ren Fußballspieler wurde es erdacht.
Drum ihr wack'ren Fußballspieler haltet euer Wort,
Haltet euren Club in Ehren, dass er blühet fort.

Ref.: Haltet euren Club in Ehren, dass er blühet fort.